Plazos para efectuar el ingreso

- a) Recibida la notificación en los días 1 y 15 de cada mes, hasta el 5 del mes siguiente o inmediato hábil posterior.
- b) Recibida la notificación entre los días 16 y último de cada mes, hasta el 20 del mes siguiente e inmediato hábil posterior.

Solicitud de aplazamiento o fraccionamiento

Conforme establece el artículo 48 del Reglamento General de Recaudación se podrá aplazar o fraccionar el pago de las deudas en vía ejecutiva, la presentación de estas solicitudes se efectuará en la Delegación o Administración de la A.E.A.T. del territorio en que deba efectuarse el pago.

Solicitud de condonación de sanciones

De conformidad con lo establecido en los artículos 125 y siguientes del Real Decreto 1.999/1981, de 20 de agosto, por el que se ar rueba el Reglamento de Procedimiento de las Reclamacione: Económico-Administrativas («B.O.E.» números 216 y 217 de 9 y 10 de septiembre), se podrá solicitar la condonación de las sanciones impuestas al deudor principal en las deudas tributarias objeto de declaración de responsabilidad.

Liquidaciones de intereses de demora

Las cantidades adeudadas devengarán interés de demora el día siguiente al vencimiento de la deuda en periodo voluntario hasta la fecha de su ingreso.

Suspensión del procedimiento

La suspensión acordada por órgano administrativo o judicial competente en relación con deudas en periodo voluntario, suspenderá los plazos para efectuar el ingreso de acuerdo con el artículo 20.8 del Reglamento General de Recaudación.

Recursos

Contra el acto de declaración de responsabilidad, podrá interponer recurso de reposición ante la Dependencia de Recaudación, o reclamación económico-administrativa ante el Tribunal de dicha Jurisdicción, ambos en el plazo de quince días, contados a partir del siguiente al del recibo de esta notificación.

Contra las liquidaciones tributarias objeto de esta declaración de responsabilidad podrá interponer recurso de reposición ante la Dependencia de Inspección o reclamación económico-administrativa ante el Tribunal de dicha Jurisdicción, ambos en el plazo de quince días contados a partir del siguiente al del recibo de esta notificación.

Murcia, 22 de febrero de 1993.—El Jefe de la Unidad de Recaudación, Ana María Gámez Melero.

Número 4195

MINISTERIO DE TRABAJO Y SEGURIDAD SOCIAL

Tesorería General de la Seguridad Social

Unidad de Recaudación Ejecutiva número Cinco de Murcia

Notificación de embargo de bienes inmuebles

El Recaudador Ejecutivo de la Tesorería General de la Seguridad Social número Cinco de Murcia,

Hace saber: Que en el expediente de apremio número 9201233, seguido en esta Recaudación contra doña Rafaela

Cornejo Murillo, por certificaciones de descubierto a la Seguridad Social e importe por principal 120.820 pesetas, recargo de apremio 24.163 pesetas y costas y gastos previstos de 100.000 pesetas, se ha dictado la siguiente:

Providencia: Notif cados los débitos perseguidos y transcurrido el plazo legal de veinticuatro horas, siendo insuficientes o desconociéndose otros bienes embargables en esta Zona, declaro embargae os los inmuebles pertenecientes al deudor que se describen in critos en el Registro de la Propiedad número Seis y cuyos d tos registrales se indican:

Finca número 11.2 1, libro 151, seccion 11, folio 47, inscripción 3.ª

Contra este acto se podrá recurrir ante la Tesorería Territorial de la Seguridae Social de Murcia, en el plazo de los ocho días siguientes a la publicación del presente anuncio, según los artículos 187 y 190 del Reglamento General de Recaudación de la Seguri ad Social.

Del citado embargo se efectuará anotación preventiva en el Registro de la Propiodad a favor de la Tesorería General de la Seguridad Social.

Notifiquese al deu lor doña Rafaela Cornejo Murillo y en su caso al cónyuge, on Francisco Moreno Ruiz, terceros poseedores y acreedores iipotecarios, indicándoles que podrán designar perito tasador en el plazo antes citado.

Murcia, 23 de mar o de 1993.—El Recaudador Ejecutivo de la Seguridad Soc al, Manuel Muñoz Abellán.

Júmero 4314

MINISTERIO DE TRABAJO Y SEGURIDAD SOCIAL

Dirección provincial de Murcia

Relación de empre as que en trámite de notificación de Resolución de acta de in racción, han resultado desconocidas o ausentes, y que se rei iten a la Excma. Sra. Delegada del Gobierno en la Comun dad Autónoma de Murcia y señores Alcaldes de los respectios Ayuntamientos, para su publicación en el «Boletín Ofical de la Región de Murcia» y tablón de anuncios municipales de conformidad con lo dispuesto en el artículo 80.3 de la vigon te Ley de Procedimiento Administrativo de 17 de julio de 1958.

Expediente; acta; empresa; localidad

2.484/89-E; 6.764/38; Mhan Hewer, S.A.; Murcia.

1.544/91-E; 1.744/11; M.ª Carmen Conzález Ruiz; Alcantarilla.

Dichas actas han s lo anuladas sin perjuicio de que se practique nueva acta aj stada a derecho.

Se hace saber a las impresas comprendidas en la presente relación el derecho que les asiste para interponer recurso de alzada ante la Ilma. Sra. Directora General de Trabajo, por conducto de esta Dirección provincial, en el plazo de quince días hábiles contados a partir del siguiente a su publicación en el «Boletín Oficial de la Región de Murcia».

Murcia, 18 de mar o de 1993.—El Director provincial, José Antonio Gallego Lalesias. (D.G. 20882)